

trola-Corral Rubio-La Higuera, correspondientes a los censos de aves acuáticas realizados para la JJ.CC. de Castilla-La Mancha. Año 2011: Una pareja reproductora en la Laguna de Pétrola (Pétrola-Chinchilla de Montearagón). Entre otras observaciones, el día 17 de septiembre de 2011 se ve un adulto con 4 aves juveniles (**Juan Picazo**). Un híbrido *Fulica cristata* x *Fulica atra* visto en El Recreo (Chinchilla de Montearagón) el 19 de noviembre de 2011 (**Juan Picazo**). Un individuo observado el 18 de diciembre de 2011 en la Laguna de Ontalafia (Albacete) (**Juan Picazo**).

Cigüeñuela Común

Himantopus himantopus (Linnaeus, 1758)

Reproducción comprobada durante el año 2012 en la depuradora de Villamalea (1 pareja) y en la Laguna de Cenizate (5 parejas) (**José Reyes**).

Corredor Sahariano

Cursorius cursor (Latham, 1787)

Dos aves son observadas en un labrado por José Antonio Cañizares y David Cañizares, en las proximidades de Casillas de Marín de Arriba (Higueruela), el día 7 de mayo de 2012. Ese mismo día también los ven Rafael Torralba, Fernando Pereiras y Javier Marchamalo. Los dos individuos permanecen en la zona hasta el día 13 del mismo mes, cuando son observados por Sergio O. Pinedo (**David Cañizares**). Un ave en vuelo en dirección E cerca de Hoya Gonzalo, el día 11 de mayo de 2012. Este individuo es diferente a los dos observados durante las mismas fechas en Casillas de Marín (**David Cañizares**). Un individuo adulto visto en un labrado cerca de la Venta del Lobo (Higueruela), el 28 de mayo de 2012, por José Antonio Cañizares. Al día siguiente es observado por José A. Cañizares y Rafael Torralba. Última cita el día 30 del mismo mes (**David Cañizares**). Tres aves (dos adultos y un joven) el 1 de agosto de 2012 en un labrado de los Llanos de Bete (Higueruela). En los siguientes días no se localizan. El día 10 de agosto de 2012 también en los Llanos de Bete (Higueruela), se localizan dos adultos acompañados por 2 jóvenes que reclaman comida, permaneciendo en el lugar hasta el día 21 del mismo mes. La observación se produce en la misma zona donde se observaron entre los días 7 y 13 de mayo a dos ejemplares adultos. Este grupo familiar se localiza a unos 4 kilómetros de los tres ejemplares observados el día 1 de agosto. Se considera la reproducción al menos de 1 ó 2 parejas de la especie (**José Antonio Cañizares y David Cañizares**). (*) Citas sometidas y pendientes de homologación.